

**Von:** Patrick Wentorp patrick@finder-akademie.de   
**Betreff:** [Psychos] [Extern] Engagiere dich für Prävention / Prevention in Action – Volunteer with EUSPR Conference 2025 in Berlin  
**Datum:** 16. Juli 2025 um 14:37  
**An:**

PW

\*\*\*ENGLISH BELOW\*\*\*

Liebe Studierende,

du interessierst dich für Prävention, Public Health oder gesellschaftliche Veränderung – und möchtest die Wissenschaft und Praxis der Prävention hautnah miterleben? Dann laden wir dich im Namen der European Society for Prevention Research (EUSPR) herzlich ein, dich **als Teil unseres Freiwilligen-Teams** für die 16. EUSPR-Konferenz zu bewerben! Die Konferenz findet vom **23.–26. September 2025** an der Charité – Universitätsmedizin Berlin statt.

#### **Was dich erwartet:**

- Ein spannender Blick hinter die Kulissen einer großen europäischen Wissenschaftskonferenz
- Kontakte zu führenden Forschenden, Institutionen und anderen Studierenden aus Medizin, Public Health, Sozialer Arbeit und Politikwissenschaft
- Zugang zu interessanten Präsentationen, Panels und Workshops
- Praktische Einblicke in die Forschung und Anwendung von Prävention

#### **Deine Aufgaben als Volunteer:**

Als Teil unseres Volunteer-Teams unterstützt du uns bei:

- Registrierung und Welcome Desk
- Auf- und Abbau der Veranstaltungsräume
- Technischer und medialer Unterstützung
- Betreuung der Postersession
- Garderoben- und Cateringhilfe

Dein Einsatz umfasst insgesamt 18 Stunden während der vier Konferenztage (aufgeteilt auf drei 6-Stunden-Schichten), mit ausreichend Zeit, selbst am Programm teilzunehmen und dich zu vernetzen.

#### **Was du dafür bekommst:**

- Kostenfreien Zugang zum gesamten Konferenzprogramm
- Ein offizielles Zertifikat über dein freiwilliges Engagement
- Wertvolle Praxiserfahrung bei einer internationalen wissenschaftlichen Konferenz
- Die Möglichkeit, dein professionelles Netzwerk in einer interdisziplinären Community zu erweitern

#### **Bewerbungsschluss: 20. August 2025**

Die Plätze sind begrenzt – also zögere nicht und sichere dir deinen Platz im Team!

Werde Teil der europäischen Präventionskonferenz und gestalte sie aktiv mit:

<https://euspr.org/volunteers/>

Wir freuen uns auf deine Bewerbung und darauf, dich im EUSPR 2025-Team willkommen zu heißen!

Herzliche Grüße

*Dein Organisationsteam der EUSPR 2025*

ENGLISH:

Dear students,

Are you passionate about prevention, public health, or social impact—and eager to get more involved in the interdisciplinary prevention science community? On behalf of the European Society for Prevention Research (EUSPR), we warmly invite you to apply as a **volunteer** for the **16th EUSPR Conference, taking place in Berlin from September 23rd to 26th, 2025, at Charité – Universitätsmedizin Berlin.**

**This is your chance to:**

- Get a behind-the-scenes look at a major European scientific conference
- Connect with leading researchers, institutions, and fellow students across medicine, public health, political science, and social work
- Attend cutting-edge keynotes, panel discussions and workshops
- Gain valuable experience and professional insight into the research and practice of prevention

**What will you do as a volunteer?**

As a member of our volunteer team, you'll support us with:

- Conference registration & welcome desk
- Venue setup and teardown
- Technical and media support
- Poster session coordination
- Coat check and catering assistance

You'll contribute a total of 18 hours across the four-day event (spread over three 6-hour shifts), with plenty of time left to explore the program and network.

**What's in it for you?**

- Free access to the full conference
- Volunteer certificate
- Hands-on experience at an international science conference
- A chance to grow your professional network in a welcoming, interdisciplinary community

**Application Deadline: 20 August 2025**

Spots are limited, so don't wait too long to apply. Join us in shaping one of Europe's most exciting conferences on prevention science: <https://euspr.org/volunteers/>

We look forward to receiving your application and welcoming you to the EUSPR 2025 team!

**Warm regards,**

***The EUSPR 2025 Organising Committee***

**Patrick Wentorp, B.A. Kognitionswissenschaften**

Wissenschaftlicher Referent und Projektmanager für REBOUND 2.0



web [finder-akademie.de](https://finder-akademie.de) | mobil +49 1575 3733692  
mail FINDER e.V. | Schützenstraße 6A | D-10117 Berlin  
iban DE89430609676030835700 | bic GENODEM1GLS

FINDER erfüllt die satzungsmäßigen Voraussetzungen gemäß den §§ 51, 59, 60 und 61 AO und ist seit dem 15.05.2013 als gemeinnützig anerkannt.  
Eintragung beim Registergericht: Amtsgericht Heidelberg. Registernummer: VR 3717

FINDER is a non-profit organization dedicated to practice, research and innovation in health and education.

---

Fachschaftrrat Psychologie mailing list -- [psychos@fsr.uni-potsdam.de](mailto:psychos@fsr.uni-potsdam.de)  
To unsubscribe send an email to [psychos-leave@fsr.uni-potsdam.de](mailto:psychos-leave@fsr.uni-potsdam.de)